

## Resultados preliminares del proyecto de innovación docente: Propuesta de mejora del procedimiento de evaluación de las competencias generales y transversales del Grado en Biología de la Universidad de León

Ana Isabel Calvo

*Departamento de Química y Física Aplicadas.  
Universidad de León, España*

Amaya Castro

*Departamento de Química y Física Aplicadas.  
Universidad de León, España*

Estrella Alfaro

*Departamento de Biodiversidad y Gestión Ambiental.  
Universidad de León, España*

Raquel Alonso-Redondo

*Departamento de Biodiversidad y Gestión Ambiental.  
Universidad de León, España*

Ana Vega

*Departamento de Biodiversidad y Gestión Ambiental.  
Universidad de León, España*

Camino Fernandez-Alaez

*Departamento de Biodiversidad y Gestión Ambiental.  
Universidad de León, España*

Marta-Eva García-González

*Área de Botánica. Departamento de Biodiversidad y Gestión Ambiental.  
Campus de Vegazana s/n.  
Universidad de León. 24071-León*

### Resumen

Presentamos algunos de los primeros resultados del Proyecto de innovación docente en el que se analiza la situación de las competencias generales y transversales incluidas en la Memoria de Verificación del Grado en Biología de la Universidad de León. La idea de llevar a cabo este Proyecto surgió al detectarse algunas deficiencias en la evaluación de estas competencias en el conjunto del Grado y de la necesidad de mejorar el procedimiento con objeto de asegurar su consecución y adquisición por los alumnos. Traemos aquí los resultados obtenidos en la primera fase del Proyecto, donde se analizaba si eran trabajadas en las distintas asignaturas y en caso afirmativo, como eran evaluadas, si mediante presentaciones orales, trabajos escritos, examen general u otras actividades. Los datos fueron obtenidos de 504 encuestados a los que respondieron alumnos de todos los cursos del Grado y analizados estadísticamente. Previamente obtuvimos, a partir de la Memoria de Verificación y las Guías docentes de las asignaturas, los datos que presentamos en las fichas que confeccionamos para cada materia. En una segunda fase del Proyecto, recogeremos las opiniones de los Profesores responsables de las asignaturas para poder contrastarlas con las de los alumnos, así como las de los egresados sobre la consecución de estas competencias en el conjunto del Grado. Lo que pretendemos al final es proporcionar a los profesores y los responsables de la Gestión de la Facultad, una visión contrastada de la consecución de estas competencias con objeto de mejorar la práctica docente del Grado.

Palabras clave: *evaluación; competencias; transversales*

